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『会長挨拶』 

一般社団法人岐阜県損害保険代理業協会   えんどう  よしかつ 

会長 遠藤 昌克 
 

５月１３日、一般社団法人岐阜県損害保険代理業協会定時会員総会をメディアコス 

モスにて開催いたしました。新型コロナウイルス感染症が収束しないまま、２度目の 

総会開催を迎えることとなりました。新型コロナ感染「第４波」が「第３波」を上回 

る猛威を振るい、まん延防止等重点措置発令という非常時での定時会員総会でしたの 

で、昨年度と同様に多くの会員の方に委任状のご提出をお願いし、また一般社団法人 

日本損害保険代理業協会理事 下村 様にリモートにてご臨席を賜り、WEBで１３会員 

に傍聴していただき、出席の会員の方には会場での感染防止に努めつつ、ハイブリッ 

ド参加型バーチャル総会といたしての開催となりました。本来ならばたくさんの皆様 

にご参加をいただき、総会、セミナー、懇親会と会員同士や関係各位の皆様が交流で 

きる年に数回しかない大変貴重な事業の一つでありますので、非常に残念でしたが、 

無事にすべての議案が承認されましたのでご報告させていただきます。 

 

今年度の活動も新型コロナ感染で制約される中での活動になるかと思います。昨年度と同じく①仲間づく

り（会員増強）、②地球環境保護・社会貢献、③学校教育への取り組み、④コンサルティングコースの受講

推進、⑤日本アカデミーネットチャンネルの活用（実際の利用）の５つの主たる活動に取り組んでまいりま

すが、さらに今年は新たに災害時における BCP作成の取り組みも始めたいと思います。 

今、代理店を取り巻く環境はデジタル化、自然災害の激甚化、消費者の行動変容により大きく変化していま

す。また、求められる顧客本位の業務運営、環境変化を見据えた保険会社の販売基盤戦略などなど代理店は

様々な課題や悩みを抱えています。この代協ではその課題や悩みに対してのセミナーや情報提供を行ってい

きます。各委員会、支部活動も制約の中、出来ることから早めに活動をお願いいたします。 

 

昨年の２月、３月頃から始まった新型コロナ感染。会長就任以来１年間、東京の会議他すべてが WEB会議

となり、東海ブロックでさえ全員リアルで揃うことはありませんでした。そしてここに来て変異株により過

去最大の感染者を記録するなど予断を許さない状況です。コロナ禍が長引けば長引くほど「慣れ」や「疲れ」

が生じるのはやむを得ないことだと思います。あるいは、政府や行政に対する不満が高まるのも当然だと思

います。とはいえ、新型コロナ感染症が恐ろしい病気だという事実は変わりません。 

ようやく医療従事者、高齢者、基礎疾患を有する方や高齢者施設等の従事者のワクチン接種が始まりました。

それ以外の方たちが受けるのはいつになるかわかりませんが、自分が感染しないために、もし感染しても症

状が軽くてすむために、周りの人に感染させないため、早く全員にワクチンが行き届き、世の中が以前の生

活に近い状態になり、代協活動も自由にできる日を一日も早く来ることを待ち望みます。 

皆様におかれましては体調に気を付け、マスク着用、手洗いなどの感染対策をしっかりと続けて行い、今年

一年間、皆様のご協力のもと少しでもたくさんの活動ができますよう会員の皆様そして関係各位の皆様のさ

らなるご支援、ご協力をお願い申し上げます。 

 

１ｐ・・会長挨拶／目次            ８ｐ・・中さんの保険諸国慢遊記（181）  ① 
２ｐ・・スケジュール／事務局より       ９ｐ・・  保険ジャーナリスト     ② 
３ｐ・・県総会開催報告           １０ｐ・・         中﨑章夫    ③ 
４ｐ・・支部活動報告            １１ｐ・・『街道シリーズ』（美濃路その 17）  松尾 一 
５ｐ・・会員投稿①             １２ｐ・・提携事業者広告掲載① 
６ｐ・・会員投稿②             １３ｐ・・提携事業者広告掲載② 
７ｐ・・代理店紹介                   １４ｐ・・提携事業者広告掲載③ 
                                       １５ｐ・・委員会報告／編集後記 
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～事務局より ～ 

★トータルプランナーがいる代理店検索機能への情報登載手続きのお願い★ 

損害保険トータルプランナー認定者に対して日本損害保険協会ホームページに開設された 

「トータルプランナーがいる代理店」検索機能について、かねてより「検索機能への情報登 

載の手続き」のお願いをいたしておりますが、現在（5/25）岐阜県代協の会員代理店の登録 

は７７代理店の登録にとどまっております。 

     

登録は任意ですが、損害保険トータルプランナーがいる代理店で契約したいと希望する 

消費者の方々が検索されるものですので、積極的な情報登載の手続きをよろしくお願申し 

上げます。 

また、現在登載されている代理店データに変更がある場合は、情報内容の修正をお願い 

します。 

 

岐阜県代協事務局  

TEL ： ０５８－３２９－００５０ 

FAX ： ０５８－３２９－００４０ 

Ｅメールアドレス ： gfdaikyo@opal.ocn.ne.jp 

（担当：小川百合子） 

 

～ ス ケ ジ ュ ー ル ～ 

 

 

 

日付 主催 行事・議題・内容など 開催場所 

４ ９ 金 中濃 支部総会（１１：００～） 太田交流センター 

 ９ 金 飛騨 支部総会（１８：３０～） みつ岩 

 １５ 木 東濃 支部総会（１４：００～） 

 ハイブリッド出席型バーチャル総会 

（株）アシストアイ 事務所 

 ２０ 火 岐阜 支部総会（１４：００～） メディアコスモス 

 ２２ 木 県代協 【年会費振替】  

 ２３ 金 西濃 支部総会（１４：００～） 大垣市文化会館 3F B展示室 

５ １１ 火 中濃 例会中止  

 １１ 火 飛騨 例会（１１：３０～） ひだホテルプラザ 

 １２ 水 西濃 例会中止  

 １３ 木 県代協 定時会員総会（１４：００～） 

ハイブリッド参加型バーチャル総会 

メディアコスモス 

 １３ 木 岐阜 役員会（１３：３０～） メディアコスモス 

６ ２ 水 西濃 例会（１１：３０～） 五右衛門 

 ８ 火 中濃 例会（１０：３０～） 太田交流センター 

 ８ 火 飛騨 例会（１１：３０～） ひだホテルプラザ 

 １０ 木 ＣＳＲ 委員会 Web開催 

 １０ 木 東濃 例会（１１：３０～） みわ屋 

７ ２ 金 県代協 理事会（１３：３０～） 瑞穂総合センター（予定） 

スケジュール/事務局より 
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【岐阜支部５月活動報告】 

〇岐阜支部５月役員会開催報告 

開催日時 ： ２０２１年 ５月１３日(木) １３：３０～  

開催場所 ： メディアコスモス  

参加者数  ：  ９名 

報告者名 ： 棚橋 健久 

  

【西濃支部５月活動報告】  

〇西濃支部総会開催報告 

開催日時 ： ２０２１年 ４月２３日(金) １４：００～ 開催場所 ： 大垣市文化会館 B 展示室 

参加者数  ：  ８名、委任状２０名、（会員数４１店）   報告者名 ： 中河 美智彦 

≪内容≫ 

２０２１年４月１日現在西濃支部正会員総数４１名、出席会員数８名 欠席委任状提出者数２０名合計

議決権者数２８名。以上のとおりの会員の出席があった。永井 大祐 氏の司会のもと、定款の規定に

より出席者の中から水野 一利 氏を議長に選任し直ちに議事に入り、第１号議案の２０２０年度事業

報告の件、決算報告の件、とも議案書どおり全会一致で承認された。 

続く第２号議案の２０２１年度事業計画案の件、予算計画案の件、全て議案書どおり全会一致で承認さ

れ閉会した。 

 

〇西濃支部５月例会報告 

新型コロナウイルス感染症に関するまん延防止等重点措置のため中止いたしました。 

  ※次回例会 ２０２１年 ６月 ２日（水）１１：３０～ 大垣「五右衛門」にて開催予定 

 

【中濃支部５月活動報告】 

〇中濃支部５月例会報告 

新型コロナウイルス感染症に関するまん延防止等重点措置のため中止いたしました。 

    ※次回例会 ２０２１年 ６月 ８日（火）１０：３０～ 太田交流センターにて開催予定 

    

【東濃支部５月活動報告】 

〇東濃支部５月例会報告 

新型コロナウイルス感染症に関するまん延防止等重点措置のため中止いたしました。 

 ※次回例会 ２０２１年 ６月１１日（木）１１：３０～ みわ屋にて開催予定 

 

【飛騨支部５月活動報告】  

〇飛騨支部５月例会報告 

開催日時 ： ２０２１年 ５月１１日(火) １１：３０～ 

開催場所 ： ひだホテルプラザ 来来飯店 

参加者数  ：  ８名                    報告者名 ： 馬場 浩之  

≪内容≫ 

①岐阜県代協定時総会に参加についてのお願い 

②新規提携事業者紹介・・ ・オリオンレンタカーさん  

              ４月から高山地区営業スタート（次回以降の定例会にて紹介予定） 

③委員会報告 

・ＣＳＲ・・・６月１０日（木）にＷＥＢにて委員会を開催予定 

・広報委員会・・５月末頃にＷＥＢにて委員会を開催予定（現時点では日時未定） 

 

※次回例会 ２０２１年 ６月 ８日（火）１１：３０～ ひだホテルプラザにて開催予定 

支支部部活活動動報報告告 
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岐阜県代協２０２１年度定時会員総会開催 

２０２１年５月１３日 午後２時００分よりメディアコスモスにて、ハイブリッド参加型バーチャル総会

といたし開催した。これはリアル総会の場にいない正会員が、WEB サイト等で配信される中継動画を傍聴

する形態で、出席ではないため、総会の場で質問・動議を行うことはできず会議体は「総会会場出席者」の

みで決議を行うものである。コロナ禍での開催であるため、一般社団法人 日本損害保険代理業協会理事 

下村 様にリモートにてご臨席を賜り、また「新型コロナウイルス感染症対策」の為に寄付を行った岐阜県

より、古田 肇知事のビデオメッセージをいただいた。 

４月１日現在正会員総数：２２３名 出席会員数：２０名 欠席委任状提出者数：１５７名、合計議決権

者数：１７７名。以上のとおりの会員の出席があったので、定款の規定により出席者の中から河合 徳彦 氏

を議長に、山田 秀一 氏を副議長に選任し、両氏が議長、副議長席につき、本総会は適法に成立したので

開会を宣言する旨を宣し、直ちに議事に入った。また議事録作成人を専務理事 森 信彦 氏に、議事録署

名人として遠藤 昌克 氏、安江 誠省 氏の２名を選任した。 

第１号議案の２０２０年度事業報告の件、決算報告の件、とも議案書どおり全会一致で承認され、続く 

第２号議案の２０２１年度事業計画案の件、予算計画案の件、第３号議案の本総会の決議の主旨に反しない

限りその修正を会長に一任する件、全て議案書どおり全会一致で承認され、議長は以上をもって本日の議事

を終了した旨を述べ、閉会した。 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                   

 

（リモート ご来賓 下村 文則 様）                 （岐阜県知事 古田 肇 様） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（正、副議長と会長） 
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会員投稿記事 

 

エースをねらえ Aim for the Ace 

  

学生時代から現在に至るまで、あれこれ多趣味なせいでお金と時間がかかって大変なのですが、こればか

りは中々治る気配がありません。この投稿でも、過去「ウイスキー」と「バイク」について書きましたが、

自分のここまでの人生で間違いなく一番力が入っていたのが「テニス」です。中学入学時にテニス部に入っ

て以来、社会人になっても続けてきて、この仕事を継がなければ間違いなくテニス関係の職業であったと思

っています。 

 そのきっかけとなったのが山本鈴美香さんの漫画「エースをねらえ」 

です。たぶんアニメを見たんだと思いますが、記憶の片隅にほんの少し 

だけ残っていた藤堂さんのモテっぷりに憧れたという軽い（邪な？） 

気持ちが入部動機です(汗）。 

その後は前述の通りドップリ浸かったテニスライフでしたが、それは 

あまりどうでも良くて、今回はこの「エースをねらえ」の話です。 

 元々有名な漫画ですし、ドラマ化もされたのでご存じの方も多いか 

と思いますが、ざっくり言うと名門西髙テニス部のスーパースター 

「お蝶夫人」に憧れて入部した未経験者の岡ひろみが、世界のトップ 

選手にまで成長するシンデレラストーリーです。昭和の匂い満載のスポ 

コン漫画で、多くの方はアタック No１と似たその雰囲気と、お蝶夫人の 

高校生らしからぬゴージャスな巻毛が印象に残っているだけかも知れません。 

自分もそんなイメージしかなかったのですが、たまたまブックオフで見つけ、懐かしさのあまり読んでみ

たところ（実はこの時に初めてコミックを読みました）、アニメでは宗方コーチが病死するところで終わっ

ていたので物語はここで終わりかと思っていましたが、なんとコミックではその後のストーリーが追加され

ていたのです。 

 続編では、コーチの死を知ってその悲しみからテニスを拒否してしまう岡の前に、宗方のかつてのダブル

スパートナーである桂大吾が登場します（桂は死期を知った宗方との間で、自分の死後岡を引き継ぐという

約束をしていました）。その桂が語る、若き日の身勝手な宗方仁と限界領域児童（今は使われない言葉の様

ですが、重度の障害により明日を迎えられないかもしれない状態の子供の事らしいです）とのエピソードは

何度読んでも涙が出ます。その他多くの人生訓も散りばめられているこの物語はただのスポコン漫画と侮れ

ません！！ 全 10 巻で中古なら一冊 100 円程度で売られているので、大人買いしても 1,100 円！とてもお

勧めですが、注意点は人前で読まないこと、いい歳をしたおじさんが少女漫画で泣いている姿はヤバいです

から。 

                                       （小栗 孝一） 
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会員投稿記事 vol２ 

 

 

 

 

 

先日、保険会社の勉強会でとても興味深い検査について聞きました。 

皆さまは、がんの一次スクリーニング検査「Ｎ－ＮＯＳＥ」というものをご存じですか？ 

京都大学や九州大学で線虫という微生物の研究をされていた研究者が、がんを発見するための検査方法を開

発し、株式会社ＨＩＲＯＴＳＵバイオサイエンスという会社を作られました。開発者は、この会社の代

表である広津 崇亮 博士という研究者です。 

がんには特別な匂いがあることが分かっており、「がん探知犬」という犬が存在する。博士は、それ

をヒントに「犬よりものほうが“臭いをキャッチする受容体”を１．５倍持っている。線虫でがんを発

見することができるのではないか？」と考えられ、がんの匂いを好む個体を見つけることに成功されま

した。そこから様々な研究、分析を重ねて２０１９年、検査として実用化されました。機械では測れな

いわずかな匂いを検知できることから、現在大変注目を集めている検査とのことです。 

検査に必要なのは尿１滴。精度は８６．３％とのこと。尿１滴で検査できるので苦痛もなく、またステ

ージ０、ステージ１の早期がんにも反応するとのことです。現在、１５種類のがんに反応することが分

かっているとの事。そして、このような先進的な検査であるにもかかわらず、検査費用は１１，５５０

円と良心的な金額です。 

面倒なのは、岐阜市・大垣市・各務原市以外の方は、検体提出をするのに名古屋までもっていかなけ

ればならない事（５月１４日時点）。採尿してから４時間以内で提出することが必要なため、提出予約

をしなければいけないそうです。詳しいことは「Ｎ－ＮＯＳＥ」と検索すればすぐにでてきますので、

ぜひ読んでみてください。 

ただ、ホームページにも、「この検査は、検査時のがんのリスクを 

評価するもので、がんを診断する検査ではありません。そのため、 

検査で「がんのリスクが検出されなかった方」でもがんに罹患して 

いないとは言い切れませんし、 検査で「がんのリスクが高いと判定 

された方」でも、必ずしもがんに罹患していることを示すものでは 

ありません。」と書いてあります。検査でリスクが高ければすぐに 

病院で本格的な検査をすることを進めています。まだまだこれから 

の検査ではあると思います。 

このコロナ禍で、がん検診をされる方が減っていると聞きました。 

この検査は自宅にキットが届くことからも、病院に行かずに気軽にできるので、お客様にもお勧めでき

るのではないでしょうか。 

ちなみに、僕も先日検査キットを購入しました。この代協ニュースが発行される週に名古屋まで検体

を持っていく予定です。自分にがんのリスクがあるかどうかを知る事は大変怖いですが、でも、自分の

体について知っておくためにも必要と思い、どきどきしながらやってみます。１か月から２か月で結果

はでるようなので、聞きたい方は直接きいてくださいね。              （髙橋 励） 
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中濃支部 有限会社 保険あらいぶ 
＜代理店名＞ 

有限会社 保険あらいぶ 

 

＜所在地＞ 

美濃加茂本社 

〒５０５－００２７ 

美濃加茂市本郷町６丁目１１－１２ 

Tel    ０５７４－２６－３３３５ 

Fax  ０５７４－４８－８２３１ 

美濃関支店 

〒５０１－３７２１ 

美濃市吉川町１７５４－７ 

Tel  ０５７５－３３－２２４９ 

Fax    ０５７５－３５－３０１６ 

 

＜代表者＞ 

奥村 晴二                           美濃加茂本社 

 

＜スタッフ＞ 

美濃加茂本社 １１名（男性６名、女性５名） 

美濃関支店   ６名（男性４名、女性２名） 

 

＜取扱保険会社＞ 

損保 損害保険ジャパン株式会社     計 １社 

生保 SOMPO ひまわり生命株式会社、 

第一生命株式会社         計 ２社 

 

＜略歴＞ 

平成１５年 ６月 設立                       美濃関支店 

令和 ２年１２月 加茂ジャパン総合保険と保険工房 J プラスが経営統合創業 

 

＜事務所の環境＞ 

県道３４７号線より学びの道が交わる交差点から東へ約 20m。 

美濃加茂法務局から西へ車で１～２分 立地のいい場所です。 

 

＜経営理念＞ 

『ONLY ONE』 

①お客様一人一人のことを考え、おもてなしの心を持って接します。 

②地域から信頼され愛される代理店を目指して、社員一丸となって行動します。 

③笑顔で楽しく働き、未来永劫に人を幸せにする会社を目指します。 
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中さんの保険諸国漫遊記（１８１） 

保険ジャーナリスト 中﨑 章夫 

顧客の個性化多様化で注目されるマイクロマーケット対応 

ー デジタル保険と葬儀保険のマーケット事例から考える 

 

◇姪の結婚式で水戸プラザホテルに泊まる 

 １５日（土曜）夕方から前泊で、１６日（日曜）の日立に住む姪（妹の次女）の結婚式で茨城県水戸

郊外の水戸プラザホテルに車で出かけた。地上５階建て中庭式の落ち着いた居心地よいホテルであった。 

 こんなコロナの折、２月に大阪で結婚式を挙げた我が娘といい、たまたまご縁がこの機に訪れたとい

っても、イベント・会食が自粛ムードの中で感染対策を徹底し、親族のみ、合計で１８人参加と極力数

を絞っての朝１０時からの結婚式と披露宴であった。ホテルは、私の自宅が水戸市の隣の那珂市にある

ので本来ならそちら経由で参加することも可能だったが、たまにはホテルに泊まってみるのもいい、と

決めた。 

 

◇四川飯店で結婚４２周年を祝う 

 それにこのホテルには、陳家の四川飯店が入っており、５月１２日が結婚４２年だったこともあり、

ちょっと遅れたお祝いの四川名菜コースの食事をした。料理は一品一品とても美味しく、中でもズワイ

蟹入卵風味のフカヒレ姿煮や和牛と野菜のピリ辛炒め、ぷりぷり大蝦のチリソース煮、カサゴ（白身魚）

のスチーム香港スタイルそして陳家の麻婆御膳、翡翠仕立てのとろみスープなどなど甕紹興酒もロック

でおいしくいただいた。 

 

◇披露宴での祝辞と祝杯 

 翌１６日午前１０時からの親族顔合わせ、集合写真、式は神前で行い、昼からの披露宴では、大ホー

ルを 18 人のみで使うスタイルで行われた。前日姪から日立市川尻町の酒蔵の「富士大観」純米大吟醸

をプレゼントされ喜ぶ。その鼻薬が効いたのか新婦側の親族代表としてお祝いの言葉を自然体で述べさ

せていただき場が和み大いに盛り上がったのに気を良くし、前日までかみさんから酒はだめと念押しさ

れ観念し、当初帰りの運転のためノンアルでやり過ごそうと思っていたが、地元水戸の一品という本醸

造があるというので、熱視線を送り続けたらかみさんが憐れみを覚えたのか、思いのほかの反応で、運

転を代わってくれるということになり、めでたしめでたし。グラスで氷入りで、しっかり飲むことがで

きた。料理は和風会席だったが、刺身やてんぷらを肴にするとお酒が一段と進むのだ。それにしてもこ

じんまりした内々の祝宴ではあったが、本人たちが精いっぱい考え、工夫し、当人たちにフォーカスし

た素敵なものとなった。 

 

◇マイクロ市場に対応急ぐ保険業界 

 保険会社のビジネス基幹システムは、数十年間の増改築を繰り返してきたために複雑巨大化してしま

っており、軽微な改修でも多大な費用と時間を要することが珍しくなく、これが機動的なデジタル保険

開発の大きな足かせとなっている。価値観やマーケットの個性化、多様化、ナラティブ（物語）マーケ

ティングに象徴される、メーカーと消費者が同じ物語を共同して作り出していくことの重要性が指摘さ

れる中で、保険会社もこうした新たな多様・個性的な市場対応を図るため、外部の新興のスタートアッ

プ企業などと連携し独自のＤＸ（デジタル社会変革）ソリューションを提供し、スピーディーかつ機動

的なデジタル化された新商品サービスを開発し顧客価値創造につなげていこうという動きが出てきて

いる。 
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◇デジタル保険に対する熱い視線 

 中でも、デジタルにより保険の入り口から出口まで一貫して対応するシステムの提供を、ＡＰＩ（ア

プリケーションプログラミングインターフェース）連携により実現する方式の模索が、保険会社向けに

数々提案されるところとなっており、本年秋期に施行される金融サービス仲介業の展開でも、単純な個

人向け商品に限定されるとはいえ、銀行、証券、保険の枠を超えワンストップで扱える商品・サービス

の仕組みづくりには、デジタル保険の態勢整備が急務になっているからだ。既存の保険会社でもこうし

た対応が今後の一つの焦点になってくるのは間違いなく、ジャストインケースやフィナテクストなどス

タートアップ企業がデジタル保険対応が急務な保険会社に対しデジタル保険のシステム提供で攻勢を

かけているのもうなずける。 

 

◇葬儀保険に見るマイクロ市場での商品開発の活発化 

 こうした中で、多様化・個性化する顧客市場への対応でも、ここ数年急激に注目されているのが高年

齢層向けの葬儀保険市場だ。元来は少額短期保険の市場とされてきたが、今後高齢化が進み潜在市場あ

りとみた既存の保険会社もあの手この手でこの市場対応を急いでいるからだ。 

 それを端的に物語るのが、生保や少短各社でのシニア市場の開発に積極的スタンスだ。 

 葬儀費用や入院時の生活費などの確保のニーズがあるシニア層世代向けに簡便な商品開発が活発化

している。この対象世代（例えば、６０～７０代）は通常の生命保険に入りたくても、持病があり健康

基準をクリアできないような方や、保険料が高くて、入りたくても入れないような方がメイン顧客層と

なる。葬儀代だけでも用意しておきたい、という方向けに小口の保障を無告知（健康状態を問わない）

で加入してもらえる手軽さがポイントとなっており、各生保や少短などでは知恵を絞り、多様な商品を

用意している。 

 この分野は、手ごろな保険料設定、保険金額最高限度３００万円、保険期間１年（更新あり）、掛け

捨て型なので解約返戻金がない少額短期のマーケットでもあるが、既存生保もこのシニア層中心のマー

ケット特性に対応し無解約返戻金型ないし低解約返戻金型にする、入院時の医療費や生活費保障などを

加味するなど少短にはない特質を打ち出し様々な形での商品ラインを用意するようになっている。 

 

◇少短のラインアップ、生保の商品化 

 少短では、例えば健康年齢少額短期保険の「大切なあなたにやさしい終活保険」、ベル少額短期保険

の「千の風」、富士少額短期の「おそうしき共済」、「ごあんしん共済」、メモリードライフの「葬儀保険」、

フローラル共済の「葬儀保険フェーネラルサポート絆」、エス・シー少額短期の「あんしん葬儀保険」、

ＳＢＩいきいき少短の死亡保険、イオン少額短期の「イオンのお葬式保険プラス」など多彩だ。 

 生保でも、少短にはない独自の特徴を加味した葬儀費用を準備する保険を用意している。例えばオリ

ックス生命の葬儀費用と入院費用の準備を目的とした死亡保障付き医療保険「リリーフダブル」、メデ

ィケア生命の定期保険無解約返戻金型「メディケアフィット」、ＳＯＭＰＯひまわり生命の無配当低解

約返戻金型の終身保険「一生の守り」など。 

 

◇ＤＭＭほけん（死亡保険） 

 昨年１１月末販売開始したＤＭＭ少額短期のＤＭＭほけん（死亡保険）はイメージキャラクターにム

ード歌謡コーラスグループ「純烈」を起用し、ТＶＣＭや新聞広告など幅広く展開することで、シニア

層を中心に契約件数を順調に伸ばし、本年４月末の資料請求数が５万件を突破、死亡時の保険金額別に

３コース（１００万、２００万、３００万）から選ぶことができ、８５歳まで申込みが可能。毎年の更

新により９９歳（責任開始時、健康状態により加入できない場合あり）まで保障を継続できる。付帯サ

ービスとして、24 時間電話健康相談サービス、セカンドオピニオン（ベストドクターズサービス）、メ

ンタルヘルスカウンセリングのほか、株式会社終活ネットと提携し葬儀費用事前準備サービス（保険金

直接支払いサービス）、葬儀費用優待サービスが提供される。https://www.dmm-ssi.co.jp/ 

 

 

https://www.dmm-ssi.co.jp/
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◇住友生命傘下のアイアル少短の葬儀保険 

 住友生命傘下のアイアル少額短期は、株式会社アドバンスクリエイト、燦ホールディングスグループ

のライフフォワード株式会社と、３社共同で５月１７日から「終活相談付き みんなの 葬儀保険」を開

発し、５月１０日発表した。https://www.air-ins.co.jp/ 

 商品設計にあたり、アドバンスクリエイトおよびライフフォワードが有する終活マーケットにおける

顧客のニーズや市場動向を踏まえ、商品開発を実現した。また、商品販売にあたっては付帯サービスの

提供、マーケティング等、３社の強みを活かした取組みを推進していくとしている。保険金額は、３０

万円・５０万円・１００万円・１５０万円・２００万円の５種類、保険料は月払または年払（口座振替・

クレジットカード払）で、インターネット申込はクレジットカード払のみ。加入年齢は４０～８４歳（更

新は９９ 歳まで）。医師の審査や診断書の提出は不要。 

 商品の主な特性は 

１）シニア層世代（５０から７０代）を中心とする契約者に、ライフフォワードが終活カウンセリング

サービスを無償提供するなど終活カウンセラーに無料で葬儀や相続などの電話相談ができる 顧客に寄

り添った付帯サービス付き商品となっている。 

２）アイアル少短より燦ホールディングスグループの葬儀社（株式会社公益社）に直接保険金を支払う

こともでき、保険金の受け取りや葬儀社への支払いなどの手続きを省いた、遺族の負担に配慮したサー

ビスを提供。 

 

◇アドクリ保険市場とタッグ 

 今回の提携スキームにより、代理店業界大手のアドバンスクリエイト

社の「保険市場」で幅広い層に葬儀保険を提供し、加入者にはライフフ

ォワード社の「終活サービス」をしてもらい、葬儀場（例えば公益社の

葬儀場）を紹介する、といったスキームだ。 

 保険の加入を契機として終活の手伝い、実際の葬儀場の紹介・予約な

どのサービスの提供までをパッケージでご提供できるようになるため、

終活に向けて何からやって良いかわからないといった世間一般の顧客に

貢献できる、としている。 

 

◇多様な異業種連携が始まる 

 このように見てくると、保険の枠にとどまらず、顧客の意向をくんで、異業種、付加サービス業種と

の連携が始まりだしていることだ。顧客価値創造のため、新たな異業種連携が始まりだしていることで、

それがまた新たな顧客層の獲得にもつながってきているという観点でみていくことが必要だろう。 

顧客が求めているもの、こんなサービスがあったらいいな、ということにオープンスタンスで対応し、

新たな業態開発につなげるか、これからは知恵比べが必要な局面になってきている。保険代理店も顧客

にどのような支援力が求められているのか今一度点検し直してみることも必要ではないだろうか。 

 

（保険ジャーナリスト、inswatch 編集人） 

https://www.air-ins.co.jp/
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『街道シリーズ』（美濃路その 17） 

                                        松尾 一 

 

             起の渡し（岐阜県・愛知県） 

 

 正木小学校の一里塚跡を過ぎると美濃路は羽島市正木町大浦に入ります。広い交差点に着き、県道

165 号を離れ県道 165 号を西に見て並行するようにそのまま南下して、広い道路を過ぎると小さな大浦

（三ツ屋）道標に着きます。このあたりはかつての旧木曽川の堤防だったといいますが、この道標を東

に折れると木曽川の堤防に着きます。その堤防の外側にうっそうとした杜の中に小さな金刀比羅神社が

祀られています。かつては渡し場にありましたが、ある年の大水によってここまで流されたといいます。 

 金刀比羅神社から堤防道路に上がったあたりが美

濃側の起の渡しの渡船場で、尾張藩が尾張側と同じ

く管理をしていました。 

 この堤防道路を川沿いに下った濃尾大橋の上流側

に、「起渡船場石灯台」、つまり常夜灯が残されてい

ます。明和 7 年（1770）、ある力士が、夜間に起か

ら木曽川を渡った時、道に迷い難儀したので常夜灯

とともに油代として３反の水田も寄進したのです。

維持費まで加えての寄進なのです。 

 起の渡し場は常時、２隻の船、予備１隻の３艘で

対応していました。もちろん、大名行列などは、周

辺の村々から船を動員していました。助郷という税

の一種です。 

    （起渡船場石灯台。後方は濃尾大橋）      

 尾張藩では紀伊藩、加賀藩の大名のほか公家、門跡などに対しては、「御馳走」と称して渡船の費用

を負担するなど丁重にあつかっていました。縁戚関係などによるものだったようです。 

 美濃路を往来する行列に「茶壺道中」がありました。毎年７月頃、幕府によって茶の名産地である宇

治（京都府宇治市）から茶を 30 個ほどの茶壺に入れて江戸城まで運搬するもので、茶坊主や大坂城番、

警備の役人などを含めると 500 人とか 1000 人という行列でした。 

 たかがお茶を運ぶだけの行列ですが、幕府では大名はもとより勅使、門跡、宮家の行列以上の権威を

もたせ、茶壺と茶坊主などが宿泊する場所は宿場の本陣で、渡船は御座船を使用していたほどでした。 

 江戸時代当初、茶壺道中は中山道を通っていました。寛文 5 年（1665）、加納宿（岐阜市加納）での

宿泊は久運寺（廃寺・加納天満宮の西にあった）となりましたが、住職の玉葉はこれを断ったため、住

職を罷免されたと伝わっています。権威ぶりが良く分かります。 

 茶壺道中、天保 11 年（1840）10 月７日の宿泊は起宿（愛知県一宮市起）の予定でしたが、増水に

よる川止め（運休）によって急遽、墨俣宿に変更されたため周辺の村人も動員し茶壺を無事、本陣に納

めています。 

 「ずいずいずいころばし、ごまみそずい茶壺におわれて、とっぴんしゃん」という童謡は、この茶壺

道中と関係があるといわれています。 

 ちなみに、茶壷道中は幕府だけではなく尾張藩、水戸藩、そして紀伊藩もありました。 

 美濃路は、川幅 700 間（1260 メートル）ほどという木曽川（起川）を、起の渡しで対岸の尾張国起

宿まで渡ります。 
                                          （まつお・いち）ライフワークは民俗、地域史(近世交通史) 

                          著書は『岐阜地理・地名・地図の謎』(監修・実業之日本社)、『みのひだ雑学』(岐阜新聞社)など多数 
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 ～レンタカーのご利用なら～   ＯＲＩＯＮ ＲＥＮＴA ＣＡＲ                                   

 

100 台以上の保有台数で国

産車から輸入車、4WD 車、

トラック、福祉車両までニ

ーズ合わせたレンタカーを

ご準備致します。 

 

あらかじめ打ち合わせした

車輛返却の日時に、お客様

ご指定の場所迄レンタカー

をお引き取りに伺います。 

 

スタッフがご担当者様に

代わり代車をご利用にな

るお客様と直接お車の選

定についてお話しするこ

とも可能です。 

 

お客様の車を迅速に、

ご指定の場所へレッカ

ー移動致します。 

 

快適にドライブ頂くため

に全車両にナビと ETC を

装備しております。 

 

返却時に全車両の消臭・抗

菌・防カビに入念な消毒作

業を行っております。 

当社は４月より、高山支店をオープンし、岐阜県

全域の対応が可能となりました！  降雪地区へ

の４WD 車対応、特殊車両、福祉車輛までお気軽に

お問い合わせください！！ 

オリオンレンタカー   株式会社 AVANTI             

TEL0120-502-933 FAX0586-58-7890        

本店 岐阜県各務原市川島渡町 281-3       

名古屋店 愛知県名古屋市西区名西 2 丁目 18-10-1  

多治見店 岐阜県多治見市本町 5 丁目 6-1 

高山店 岐阜県高山市千島町 1033-14 
ご依頼はフリーダイアル 0120-502-933 迄 
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SHINWAグループ 

いつも大変お世話になりましてありがとうございます。 

現在、新型コロナウイルス・変異型コロナウイルスの感染が急速に拡大し岐阜県においても再度の

緊急事態宣言になるかという状況ではありますが、皆様も引き続きウイルス対策を万全に行って頂き、

くれぐれも健康・体調管理にご留意下さい。 

 さて、これから気温が上がってまいります。エアコンのメンテナンスや事故修理・車検・定期点検・車

販等も最寄りの SHINWAグループ各社に是非ご用命・ご相談下さい。 

 

 

 

 

 

ご依頼は、用途や地域

に合わせて各工場に            

直接ご連絡ください。 

 

オートボデーショップ篠田 大垣市上面 4-60 0584-74-7892 

平野鈑金工業 岐阜市中鶉 1-120 058-271-0773 

オートサービスイトウ 瑞穂市生津天王町 1-98 058-327-7167 

和田鈑金工業 岐阜市敷島町 8-105 058-251-7065 

AUTO PIT 羽島鈑金 羽島市竹鼻町狐穴 1413-1 058-392-1521 

オートリペアカワシマ 岐阜市打越 548 058-232-4185 

三田自動車工業 大垣市十六町 618-1 0584-91-7381 

成田鈑金工業所 多治見市小泉町 1-164 0572-22-5456 

リフレッシュセンター渡辺 瑞浪市小田町 1864-2 0572-68-0980 

カトー自動車工業 可児市瀬田 1085-1 0574-62-3207 

米野自動車工業 下呂市東上田 479-1 0576-25-2549 

エコなおしのライト 高山市石浦町 9-408 0577-62-9345 
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７０周年記念事業報告 

岐阜県代協７０周年を迎え、記念事業の計画しておりましたが、新型コロナウイルス感染拡大により開

催が延期となり、現在の状況では開催が困難であるため、新型コロナウイルス感染症対策の為に岐阜県に

寄付を行いましたことを３月号にてご報告させていただきました。 

本来ならば、会員及び関係者の皆様にご臨席を賜り、共にお祝いを催したいところではございましたが、

このコロナ禍の状況の中、開催の目途も立たず自粛いたすことといたしました。 

つきましては、弊会７０周年を記念いたしまして、ささやかではございますが、感謝のしるしとして記

念品を５月末日にお届けさせていただきます。ご笑納いただければまことに幸甚に存じます。 

これを機に会員一同決意も新たに活動を活性化させ、次世代の会員の皆様にも積極的にご参加をいただ

き、仲間意識、助け合う絆を大切にできる岐阜県代協となるよう努力していく所存でございます。 

今後ともご理解、ご協力を賜りますようお願いいたします。 

まずは、略式ながら本紙面をもちまして創立７０周年のご挨拶を申し上げます。 

                一般社団法人 岐阜県損害保険代理業協会 

「７０周年記念事業委員会」委員一同 

 

 

 

編集後記 
   

 本来であれば新緑の中、思わず深呼吸をしたくなる過ごしやすい５月ですが、 

コロナウイルス感染防止、黄砂の飛来の為、なかなかマスクを外すことが出来 

ません。 

コロナ以前は白色のマスクがほとんどで、稀に黒色マスクの方も見かける程 

  度でしたが、最近はカラフルで素材や柄もいろいろなマスクを見かけます。 

私も普段は白色ばかりなのですが、休日にはおしゃれなマスクをしてみるのも 

気分転換になるでしょうね。 

                                       （小林 一嗣） 

                                                                                              

発行日／２０２１年 ５月２５日     責任者／遠藤昌克   発行／広報機関誌委員会 
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